



# The Tatsushiro Rotary

# Bulletin

2015-2016年度  
R1会長

*Kaji*



世界へのプレゼントになろう  
Be a gift to the world

◇第2720地区 八代ロータリークラブ ◇例会日 毎週水曜日 ◇会場 セレクトロイアル八代  
会長 北原英則 会報編集者 高野真哉 年度 No.22  
幹事 豊岡浩明 平成28年1月6日発行

12月16日（第2828回）例会

司会 浜田SAA

歌 国歌「君が代」

Rソング「それでこそロータリー」

会長報告 北原会長

只、残念な寂しいお知らせは、セレクトロイアル八代執行役員早田広行会員様の退会で御座います。今後のご活躍とご発展を祈念いたします。

○新年会ご案内

平成28年1月8日八代北クラブ担当で4RC合同新年会がセレクトロイアル八代にて18:30開催。会員、虹の会の皆様で新年会を盛り上げて、楽しみましょう。御参加宜しくお願い致します。

歳瀬も迫り上半期最終例会も会員皆様のご協力ご指導を頂き、無事に皆様と共に迎える事が出来嬉しく思います。

7月1日に雨の激しい中スタートいたし雨降って地固まるの譬えの中、爽快な年度なることを期待して居ましたけど、残念ながらテロによる世界中を震撼させる悲惨な出来事が重なり経済情勢も低迷、株や投資も暴落、早期回復を願って居ます。

八代RCの同好会、野球、ゴルフ、釣り、囲碁等、親睦と交流を深める機会としてこなして頂き感謝いたして居ます。麻雀同好会の復活も有志の方々、ご多忙でしょうけど宜しくお願い致します。

ロータリーの友10月号には、ロータリーデー「健康家族」をテーマに、遠山パストガバナー補佐が投稿された記事が採用され、九州国際ス

1月13日のプログラム		1月22日のプログラム	
下期基本方針 会長・幹事・理事		移動例会 職場訪問	
本日のスマイル	12,000円	累計	771,000円

リーデーマーチに参加して、ポリオ撲滅の募金活動、骨髄バンクドナー登録にRAC、RC皆様の活動が紹介され又、12月号には海のワンダーフォーゲルが八代ヨットクラブ、八代RCと共に共催事業として地域青少年育成に貢献の模様など採用、広報、PRの為に協力誠に有り難う御座いました。

12月12日八代東クラブは立石会長の農園での収穫祭にご案内頂いたが間に合わず終了いたして居ました。残念な1日でした。

12月13日RAC例会に出席いたしました。当日は珍しい紙漉き体験、通信用の葉書作り、工夫をこらしてボカシ、菊の葉を交えて手作り年賀状、ユーモアのある作品が山積、愉快な一時でした。ありがとう御座いました。益々のご活躍を楽しみにして居ます。

八代RC上半期の素晴らしい特色はロータリーの外部、内部共活動はどれを取っても立派です。又、新会員の活躍も立派でございます。今後も宜しく活動の継続お願い致します。

又、次年度、新しい時代に願いを込めて幕開けです、宜しくご指導お願い致します。

幹事報告 豊岡幹事

○「ハイライトよねやま189号」を回覧致します。

○第5回日台ロータリー親善会議の案内がまい

## ◆ 出席報告 ◆ 大村会員

会員総数	出席免除 会員数	計算上会員数	ホームクラブ 出席数	当日分メーク アップ済会員	合計
69名	2名	67名	53名	0名	53名
12/2の 出席会員数	補填会員数	合計	12/2の出席率	他出席会員 (メークアップ)	本日出席率
56名	1名	57名	87.69%	名	79.10%

りました。

- 「地区大会案内」がまいりました。配布致します。大会登録・交流会参加を宜しく願致します。(新会員の方々は是非)

大会日程：3月26日(土) 10:10～

市民会館崇城大学ホール

交流会：18:00～ ホテル日航熊本

登録料：会員8,000円 ご夫人4,000円

交流会は会員・夫人10,000円

- 八代南RC「創立40周年記念式典案内」がまいりました。

日 時：3月5日(土) 14:00点鐘

(受付13:00～)

会 場：やつしろハーモニーホール

登録料：会員10,000円/夫人8,000円

※全員登録をお願いします。

- 中津・中津中央・玉名RCの週報を回覧致します。

#### ◎例会変更のお知らせ

- ・熊本城東RC 1月18日(月)は「職場訪問」の為「医療法人 明心会 あおば病院」

- 本日例会終了後、臨時理事会を開催致しますので理事の方々は少しの間お残り下さい。

#### 第11回臨時理事会報告 豊岡幹事

開催会場 セレクトロイアル八代例会場

開催日時 平成27年12月9日 13:30～

出席者：北原・高見・豊岡・宮崎(酒)・松中・内田・眞弓・鶴田各会員

オブザーバー：瀬高広報委員長

1. セレクトロイアル八代GMの小嶺俊英さんの入会申し込みの件、全会員賛成でした。ご承認お願い致します。

1月8日(金)合同新年会時に入会式予定。

→承認する

2. 地区史編纂の件

奉仕の実績文字数に制限(250文字以内)があり、今までの実績の一部を削除しなければならぬ。

→最終校正は会長及び幹事に一任する。

#### ローターアクト委員会 池松委員長

12月第1例会を12月13日9時より八代病院ばすてるにて開催しました。牛乳パックを材料に紙すき、はがき作成を行いました。八代RCより北原会長、中山(酒)副委員長、瀬高会員、池松が参加しました。

12月第2例会は、12月18日19時より金之助にて忘年会を兼ねて行います。

#### スマイルBOX 宮崎(酒)会員

北原会長・豊岡幹事：どうにか上半期を終えて、ご指導頂き誠にありがとうございます。感謝いたし、スマイル致します。素晴らしい年でありますように、心からお祈り申し上げます。

早田会員：本日までセレクトロイアル八代の代表として伝統ある八代ロータリークラブの会員としてお世話になりましたが、本日をもって退会する事になりました。

これまで2年3ヶ月と短い期間ではありましたが、大変お世話になり心から感謝致しております。今後につきましては、来年1月8日の八代4RC合同新年会より交代会員として新任の総支配人小嶺俊英が入会させて頂き出席致しますので宜しく願致します。私は当ホテルの総料理長として今迄通りに皆様のご要望をお聞き致しますので何なりとお申し付けください。本当にありがとうございます。

北原会長・豊岡幹事：早田会員お疲れ様でした。遠山会員：上半期終了、北原会長・豊岡幹事さんはじめ理事役員、委員長の皆さん、ご苦勞様でした。

櫻井会員：八樹会の後援をいただきお礼申し上げます。

池田会員：先日のIDM発表におきまして、ホストの沖田会員に、リーダーの私が所用の為欠席しましたので代読までして頂き、有難う御座居ました。

#### 上半期を振り返って 北原会長

八代RCは新年度を7月1日に迎え、松井神社に於いて豊岡幹事、松岡事務局、北原で会員各位の無病息災と安全祈願を拝殿にてお祓いを戴き玉串を奉納いたし、一年間、無事に職務を遂行出来ますようにお祈願を戴いて参りました。

松井SAA委員長様の御祓を戴き最高の年度になり良き船出になりました。

八代RC第一例会に熊本第5グループ吉富ガバナー補佐、北、南、東クラブの会長、幹事様ご多忙の中ご来訪頂き誠に有り難う御座いました。

例会終了後、中村市長様に八代4RC、会長、幹事にて表敬訪問いたし、基隆市と八代市の発展、友好関係に期待を寄せておりました。引き続き記者クラブを表敬訪問いたして参りました。

八代3RC新年度の例会に豊岡幹事とご挨拶にお伺い致し様々な新しい知識、又見聞を広げることが出来感謝いたして居ます。

本年度理事、役員、委員長様のご挨拶、活気

溢れる所信表明有り難く拝聴いたし嬉しく感じました。

7月10日、秀岳館高校へ表敬訪問に黒金・赤城・豊岡の各会員と北原でお伺い。鶴浜副校長先生にご挨拶、IAC委員会へのご支援とご協力をお願い、引き続きIACの例会に出席、深堀先生にご指導や奉仕活動をお願いをいたし例会を楽しんで参りました。

7月16日、RAC第1例会に豊岡幹事と出席、広瀬会長の開会点鐘で開催。東光幹事さんと効果的な運営を目指される姿勢に期待出来る会長さんです。将来有望で例会を楽しみました。

7月25日、熊本保健科学大学で管理運営部門、職業奉仕セミナーが開催。高見・豊岡・藤井・黄木・碓山・和久田の各会員と北原で出席。各グループに分かれてディスカッション開始クラブ運営等多くの事を学ばれたでしょう。

#### ○新会員入会式

五十嵐会員、立屋敷会員。

松木・神園の両会員のご推薦により会員数69名、推薦誠にありがとうございました。今後も宜しくお願い致します。

#### ○8月5日 ガバナー公式訪問

ガバナー野田様、令夫人様、ガバナー補佐吉富様、地区副幹事田中様がお来訪、例会に先立ち6名様を交え懇談会、令夫人珠実様より女性に対する助言を頂きました。

- ・野田アドレスはプロジェクターを使って理解しやすく説明を頂きました。
- ・中核的価値観、ロータリーと私の人生観、会員維持と増強。
- ・クラブの支援と奉仕活動、ベテラン会員、新会員との融和など解説。

交流会は「綱領と目的」について、各会員から疑問点について自発的な質問等、問いかけられて野田ガバナーはロータリーに対する素晴らしい内容のアドバイス等、説明を頂き「ロータリー活動を通じて新たな気づきを、そして自己の成長につなげよう」と結ばれました。

価値のあるガバナー公式訪問で基本など学びクラブの今後の運営に生かしたいと思えます。

#### ○8月20日～22日 国際奉仕委員会

短期青少年交換受け入れ、西釜山RC姉妹クラブ16名様がお来訪心より歓迎申し上げます。エルセルモ八代で盛大に歓迎会。ホストを受けて頂きました皆様、関係者の皆様大変お世話になり有り難うございました。青少年の交流が拡大、

日韓の友好の使命を目指し、善意と友情に感謝、永遠のご発展とご多幸を祈念いたします。

#### ○8月20日 熊本05福祉RC創立10周年記念式典

熊本ホテルキャスルにて開催。豊岡幹事、森永会員と北原で出席。村木会長歓迎の言葉の中、特に福祉施設を対象として奉仕活動支援を実践されて居ます。

#### ○8月30日 海のワンダーフォーゲル SURVIVAL

八代ヨットクラブ宮川輝之会長、八代RCとの共催事業で地域青少年育成に、小、中学生夏休み期間中にヨット研修試乗、操作を体験。満足そうな笑顔で嬉しそうでした。

今後の継続とご支援宜しくお願い致します。

#### ○9月9日 インターアクト年次大会

秀岳館高校生8名様、赤城・黒金・粟津の各会員に出席をお願い致しました。青少年の文化交流が盛んになり友好につながられる事を期待しています。

○9月16日、新会員歓迎会。(五十嵐会員)ロータリーの魅力は全員で切磋琢磨、触れ合い、人と人の繋がりを大切に。乾杯のあと大いに盛り上がりちょっと贅沢な料理で皆さん満足。二次会は夜遅くまで仕事や人生観やロータリーについて楽しく歓談、思い出の一日でした。

○9月15日、八代南RCの担当で、熊本5グループ第2回会長、幹事会、八代グランドホテルで豊岡幹事、北原で出席。10月3日HIM実施の内容について協議しました。

○9月19日、ロータリー財団地区セミナーが熊本市国際交流会館開催。高見エレクトと北原で出席いたしました。

決算報告、ロータリー財団の使命、地区補助金活用について、R財団への寄付奨励。

○9月20日、八代リトルシニア支援、17期卒団式へ出席。

- ・地域青少年の健全育成活動への参加、支援。益々のご繁栄と活躍を期待して居ます。

#### ○9月30日 クラブ協議会

委員会活動等円滑な進行に感謝。

○9月27日、八代4RCゴルフコンペ同好会表彰式に出席いたしました。クラブを越えての触れ合い、親睦と友情の交流を盛り上げて活動宜しくお願いします。

#### ○10月3日 IM

ホストクラブ宇城RC、会場は松橋ホワイトパレス14:00時点鐘。吉富ガバナー補佐が重要

な研修の機会として開催されました。当クラブからも17名様出席で感謝。ディスカッションは概要だけでなく成功例や実際の事例を交えながら問題点など共有、活動を継続して行く事が大切、共に理解を深め意見の交換が出来、IMに出席して刺激を受け基本的な考え方など説明を頂き参考になり、普段気づかない点を気づかせて頂ける交流の場所でもありました。

IMには約100名様以上のご参加で盛り上がり様々な会員様と交流が出来、吉富ガバナー補佐初め関係者の皆様には大変お世話になり有り難う御座いました。

○10月17日 米山財団月間

米山奨学生 梁 維焜様（中国出身）は崇城大学修士課程2年生。中国のお話等心に残る卓話でした。

○10月4日

別府北RC創立50周年記念式典が杉乃井ホテルで開催。遠山・高見・豊岡の各会員と北原で出席いたしました。昭和40年に発足、運営方針を「情報の徹底と会員相互の親睦、融和」地域に根差した活動を実践し国際社会に貢献されました。

○10月21日

濱大八郎様「八代妙見祭保存振興会」八代文化と歴史、妙見祭について貴重なお話を拝聴させて頂き誠に有り難う御座いました。

○国際ロータリー表彰

会員増強ご推薦：松木会員・梶尾会員・神園会員  
認証品受賞おめでとう御座います。

米山記念奨学会：舛田会員

感謝状：豊岡幹事

米山功労クラブ感謝状表彰、受賞おめでとう御座います。

○11月4日 R財団月間

地区補助金委員長：川崎会員

健康状態を改善し、教育への支援を高め貧困を救済することを通じて世界理解、親善、平和を達成することを目指しましょう。

○11月11日

吉富ガバナー補佐がIMのお礼と会長方針に則り、年度目標の達成、RI会長メッセージ「世界へのプレゼントになろう」地区スローガン「ロータリー活動を通して新たな気づきをそして自己の成長へつなげよう」激励に感謝。

○11月21日 RAC委員会

2720地区第31回RAC年次大会が別府北RCで

開催されました。ご参加の皆様お疲れ様でした。

**上半期報告 豊岡幹事**

幹事を仰せつかりまして半年が過ぎましたが、正直まだやっと半分かという感じがしています。入会して11年目になりますが、幹事をお引き受けした時は大変恥ずかしながらロータリーのことを殆んど理解しておらず、最初の例会から今まで手探りの状態でまったく余裕がなく、慌しく過ごしてきたような気がしています。

しかし、北原会長を初め理事、役員の皆様方のお力を借りしながらなんとかクラブの運営が出来ているのだと思います。それから松岡事務局員はG事務所への報告や手続き等を正確無比にこなして頂き本当に助かっています。また、委員会の運営についても大変予算が厳しい中、それぞれの委員長・委員の皆様方が工夫を凝らし積極的に事業を行って頂いています。改めて理事役員・委員長の皆様に感謝申し上げます。

7月1日にスタートして、早速8月5日にはガバナー公式訪問がありました。これが前半最初の山だと思っていましたが、当時は何を準備すればよいのか分からず、何度か吉富ガバナー補佐に電話で色々アドバイスを受けたことを覚えています。当日、野田ガバナーに色々質問をさせて頂き、またロータリーについての詳しいお話が聞けたことが非常に良い経験になったと思います。

年初幹事の方針として、北原会長と協力して幹事の役割をしっかりと理解しクラブの運営に務めさせて頂きますと申し上げましたが、まだまだ経験や勉強不足であり、事あるごとにパスト会長、幹事経験者や松岡事務局員に助けられているのが現状です。幹事にはRCについてのいろんな情報が最初に入ってきます。その情報をどこまで会員の皆様に伝えなければならないのか、また、伝えなくていい情報なのか良く迷うことがあります。また、その他に色々判断しなければならないことが多くあり、そのようなジャッジメントを、今年度が終わるまでにはある程度出来るようになればと思っています。それにはクラブの運営とロータリーを細部まで理解しなければ出来ないことだと思います。これからは皆様方に色々ご迷惑をお掛けすることが多々あるかと思いますが、温かいご支援とご協力を宜しく申し上げます。

## 上期を振り返って

藤井クラブ管理運営委員長

副会長の役職がこれほど、忙しく厳しいものということを感じた上期でした。特に家庭集会の段取り、ホストさんリーダーさんへのお願い、またそのテーマの選定等これまで2回済みましたが、なかなか簡単にいく作業ではないと、つくづく自分の無能さに憤慨しているところです。

あと2回、2月、4月の予定です。どうか皆様のご協力をお願いするところです。

第1回の家庭集会を終え、クラブ戦略計画委員会を開きました。素晴らしいメンバーに恵まれ、活発な意見交換が出来たことを、うれしく思っています。こちら、今後ともよろしくお願いいたします。

最後に、60周年の実行委員会の立ち上げ等の件も残っております。これに関しましては、バスト会長会に委ねているところであります。

素敵な60周年が出来ます様、よろしく願いをして発表を終わります。

## 職業奉仕委員会 和久田委員長

アメックスの開業について

設立時の社長の経営方針

①健康増進、体力の管理

②八代社交のふれあいの場

- ・和久田建設（明治27年創業）八代市民にお世話になった恩返しで創業。
- ・来年で創業25周年祝賀会。

○下期計画

- ・1/22(金) 12:30 職場訪問例会

場所：和久田建設(株)～

アメックススポーツクラブ

例会セレモニーは12:30（開会）から

和久田建設の5階会議室（マイク、ホワイトボード、映写用スクリーン有り）です。

5階はエレベーターが止まらないので、6階まで行ってから階段で5階に降りてください。セレモニー（約30分間）が終わりましたらアメックスへ移動します。当日は貸切りです。

館内では基本自由体験とします。インストラクターはいます。

15時に閉館の自由解散予定です。持参品に注意してください。

運動できる上靴、運動できる上下服、タオル（大・小）、着替え用下着、水着と水泳キャップ（水泳希望者）。更衣室にはロッカー（鍵付）があります。貴重品は預かれませんので自己責任

をお願いします。

- ・1/27(水) 職業奉仕担当

卓話：硯川氏（熊本）（予約済み）

## 社会奉仕委員会報告 松中委員長

社会奉仕委員会から上期のご報告をさせていただきます。今年度事業計画を幾つかあげさせて頂いた中で、最初に取り組んだのが第2720地区でのブライダル推進少子化対策事業の研修会が7月中旬に熊本市のメルパルクホールで開催されましたのでブライダル委員長の岩橋会員と私二人で参加をさせて頂きました。地区のブライダル推進事業について、大庭委員長からこれまでの経過報告、そして今後の取り組みについて、又、各クラブへの登録推進等のお願いなど詳しく丁寧に、ご説明をされました。その後皆様から色々な意見、質問、ご要望等がだされていきました。その内容について、少し紹介をさせていただきます。

現在の婚活パーティーの参加費についてですが、少し安すぎるのでは無いでしょうか、もっと高い金額で質の高いロータリークラブの、婚活パーティーにしては如何でしょうか。又これだけの事業費を使って、本当に少子化対策事業に繋げることが出来るのですかなど、様々な厳しい意見が出た事に対し大変苦慮しながら、丁寧にお答えされる大庭委員長の、ご苦勞を見て本当に大変だなあと感じた所です。最後に皆様方には是非とも各クラブでの登録の取り組みを、何度もされてました。早速当クラブでも、次週の例会で岩橋委員からご報告と登録推進のお願いをさせて頂きました所、松下会員のヤマハ様から5名の美しい女性の方々、そして私が男性1名を今回登録をさせて頂き、現在ポチポチ進行中で有ると報告を頂いて居ります。今後も皆様方の身近な方々の、ご登録を是非とも宜しくお願いいたします。

次に環境保全美化事業について、これまで前任者の方々が継続されてこられた事業に加えて、今年度看板設置とせせらぎ水路周辺の清掃作業を加えさせて頂きました。10月上旬の日曜日早朝、岩橋会員他10数名の会員の皆様方にお手伝いを頂き、短時間で除草、清掃作業をして頂き、お陰様で立派に終える事が出来ました。参加頂いた皆様方に心から感謝です。又11月上旬にはせせらぎ水路横の植栽作業についても、草取り、地お越し、花植え作業、水遣り等を、八代第一中学校校長先生他生徒70数名、地区住民、八代

市職員、他ボランティア数名と、八代ロータリーの北原会長他30数名の皆様方にご協力を頂き無事に2300本余りの草花の植え付けを終える事が出来ました。最近では立派に綺麗な花を咲かせ、地域住民や子供達の心を和ませています。

10月の社会奉仕月間には、大庭ブライダル地区委員長様に卓話を頂き最近のブラダル推進状況、取り組み方の難しさとか、これからブライダル事業の進め方などを、詳しくお話頂きましたし、先月25日には一中の塚副校長先生にも卓話をお願いし、環境教育の重要性、取り組み方等の大切さを教育で育てて行くのは大変であるけど、これまで八代ロータリークラブ様には、貴重な体験をさせて頂き、環境教育の一環としてしっかりと勉強させて頂き、誠に有難うございますとお礼のお言葉も頂きました。これからの子供達の為にも、今我々が取り組んで居る、環境保全美化事業は大変意義ある大切な事業と居りますので、今後とも皆様方のご協力を宜しくお願いいたします。

### 上半期の国際奉仕活動を振り返って

眞弓委員長

国際奉仕委員会は副委員長に梶尾会員、委員に黒木会員、名和会員、川嶋会員、高野会員、黒金会員計7名のメンバーでスタートしました。

研修1 第2720地区地区研修、協議会に参加

期日：5月10日(日)

時間：9:00～16:00

場所：熊本保健科学大学

午前中 全体会議、講演：ロータリーと私の人生観

午後13:00 各部門別協議会（社会、国際奉仕部門参加）

研修2 国際ロータリー第2720地区、熊本第5グループに参加

IM（インターシティーミーティング）  
近隣都市連合会

地区内ロータリーアン大会の目的は、（親睦、感銘深い講演、地区内クラブやRI全般に関する問題の討議によって、ロータリーの綱領を推進する）

ホストクラブ：宇城ロータリークラブ

開催日時：平成27年10月3日(土) 14:00～16:00

開催場所：松橋ホワイトパレス（82名）

参加クラブ：八代RC、北RC、南RC、東RC、

宇土RC、宇城RC、6クラブ

講演：地域における環境 前水俣市長 宮本勝彬

### ○青少年短期交換学生事業について

8月には、姉妹クラブの西釜山RCとの青少年短期交換事業は八代クラブが受け入れ年、委員会の7名それぞれ役割分担を決め行程表を作成致しました。

まずは西釜山RC事務局との連絡からはじまり、何回もやり取り（電話、ファックス）なかなか決まらず、最終的に8月17日に人数が確定。ゴルフ親睦会の予定は直前に体調不良の為キャンセル。全員観光されることになりました。

さて、本番8月22日(木)～22日(土)2泊3日で小中高大留学生9名とムンインソン会長始め7名、総勢16名訪日され八代にて開催致しました。

2泊3日と短期留学生受け入れでありましたが、子供たちにとって貴重な体験だったと思います。数日後、感想文が届きました。一様にホームステイ先の温かいおもてなしに深い感謝の気持ちが表れた感想文でした。

3日間とも快晴に恵まれ無事に博多港に送る事ができました。お蔭様で委員会の皆様に使われスムーズに運営が出来ましたことに感謝申し上げます。松岡事務局、会員の皆様、虹の会、ホームステイ先の皆様のご協力を頂き心より感謝申し上げます

下期には5月に国際大会（韓国・ソウル）出席（2泊3日）西釜山会員共に参加を約束。姉妹クラブとの交流促進に努めます。

### 新世代奉仕委員会 内田委員長

前半戦は海ワンダーフォーゲル及び八代小・中・特別支援学校総合文化祭の支援、受付等行った。

ローターアクト、インターアクトは共に両委員長、メンバーの頑張りで少しずつ成長している。

後半、本年度の新世代奉仕委員会の事業、企画、計画をがんばります。

又、2/6・7やつしろ市杯中学生硬式野球大会をよろしくお願い致します。

### 八樹会 第14回ピアノの調べ演奏会のご案内



八樹会 ご案内



早田会員  
退会のごあいさつ